



**Ciudad de México, 20 de mayo de 2020**

**Estimadas y estimados integrantes de la comunidad Ibero:**

Llegamos al final del semestre de Primavera. Felicidades a todas y todos por sus logros y por sumar un paso más en su formación. A los que se graduán, les deseamos el mayor éxito, con la certeza de que lo aprendido en nuestra universidad los ha puesto ya en el mejor camino posible.

En este semestre que termina, aprendimos muchas cosas, fuimos mucho más allá de lo que se impartió en clases. La irrupción tremenda de la emergencia por el Covid-19 nos puso frente a grandes retos. Sin duda. Pero quiero destacar ahora el esfuerzo y la buena voluntad que todas y todos pusimos para transformar esta experiencia obligada en una experiencia de enseñanza y aprendizaje. Fue difícil, pero nos pusimos a la altura del reto y logramos preservar la educación de calidad y los altos estándares académicos y humanos característicos de la Ibero.

Si vemos hacia adelante, estamos ya pensando en nuevas formas para nuestra vida académica en el futuro. Desde hace algunas semanas una Comisión especial está ya trabajando planes y escenarios para retomar nuestras actividades presenciales de forma segura, gradual y escalonada a lo largo del verano. Queremos reencontrarnos en el campus para el inicio del semestre de Otoño, pero también queremos que se cuide la salud y el bienestar de toda la comunidad, que se consideren las preocupaciones de nuestras familias, y que se cumplan las directrices establecidas por las autoridades federales y de los gobiernos de la Zona Metropolitana del Valle de México.

Como saben, en la historia reciente, nuestro país ha enfrentado varias crisis y desafíos; la reacción de la Ibero ante estas contingencias siempre ha sido decidida, generosa y comprometida. Nuestra actuación en esta pandemia no ha sido la excepción. Volvemos a mostrar que podemos sobreponernos ante escenarios adversos y derivar de ellos enseñanzas significativas. Sé que nuestra comunidad seguirá unida y solidaria, fuerte y creativa, frente a los retos que permanecen para los siguientes meses.

Agradezco a todas y todos, a cada uno y cada una de quienes integran nuestra comunidad a quienes aprendieron nuevas tecnologías para enseñar, a quienes tuvieron una nueva disposición para aprender, a quienes están innovando en la forma de investigar y generar conocimiento, a quienes aplican su creatividad e ingenio para mantener la operación de la Universidad. Les agradezco por su determinación, su perseverancia y su resiliencia; ello nos ha puesto en el camino correcto para seguir juntos hacia un futuro prometedor.

Sinceramente,

Mtro. David Fernández Dávalos, S. J.